



COMMUNIQUÉ

À publier immédiatement

Le Mexique devient un partenaire du Forum des fédérations

Ottawa, le 30 janvier 2006. — Le gouvernement du Mexique est devenu aujourd'hui un membre à part entière du Forum des fédérations, officialisant ainsi la relation de coopération qui existait depuis les tout débuts du Forum en 1999.

Le Forum est un organisme non gouvernemental et international situé à Ottawa, au Canada. Il fournit des connaissances techniques ainsi que des conseils à des fédérations établies, à de nouvelles fédérations et à des pays qui envisagent de se doter d'un système fédéral. Le Forum favorise le partage et l'acquisition de connaissances sur le fédéralisme par des conférences, des publications et des missions à caractère technique destinées aux praticiens du fédéralisme.

M. Carlos Abascal, ministre de l'Intérieur du Mexique, a signé l'entente de partenariat au nom du Mexique et M. Arnold Koller, président du conseil d'administration du Forum et ancien président de la Suisse, l'a signé au nom du Forum.

M. Koller a déclaré qu'en « signant cette entente, le Mexique devient le premier pays de l'Amérique latine à se joindre au Forum. Il est à espérer que cette initiative du Mexique amène l'Argentine et le Brésil » à se joindre eux aussi à un organisme de plus en plus international.

Les six autres partenaires du Forum sont l'Australie, l'Autriche, le Canada, l'Inde, le Nigeria et la Suisse. Le gouvernement de l'Éthiopie a également signé une lettre d'intention concernant un partenariat avec le Forum.

Depuis 1999, le Forum travaille en étroite collaboration avec les gouvernements fédéral et étatiques du Mexique, de même qu'avec des groupes de la société civile mexicaine. Parmi les nombreuses activités du Forum au Mexique, on compte la conférence de Veracruz en 2001, à laquelle ont pris part plus de 1000 personnes, ainsi que des programmes internationaux sur le fédéralisme fiscal, la santé et les relations intergouvernementales. Des représentants du Mexique ont également assisté à des activités d'apprentissage du Forum en Belgique, au Brésil, au Canada et en Suisse.

« Qu'une fédération d'envergure telle que Mexico devienne un des principaux partenaires du Forum confirme la grande valeur qu'accordent nos partenaires aux activités du Forum, ainsi que les importants avantages qu'ils y trouvent », affirme le président du Forum, M. George Anderson.

« J'aimerais également remercier María Teresa García de Madero, ambassadrice du Mexique au Canada, pour son aide inestimable dans la concrétisation de cette entente. », ajoute-t-il.

— 30 —

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Rod Macdonell : (613) 244-3360, poste 203, macdonell@forumfed.org

Carl Thomas Stieren : (613) 244-3360, poste 207, stieren@forumfed.org

Forum des fédérations, 325 Dalhousie, bureau 700, Ottawa, Ontario (Canada) K1N 7G2